
На  аппаратном  совещании
облисполкома обсудили вопросы
благоустройства,  готовности
сельхозтехники, использования
стабфондов
Председатель  облисполкома  Иван  Крупко  также  акцентировал
внимание  на  обеспечении  арендным  жильем  специалистов,
занимающих  наиболее  востребованные  должности.

Устраняем недочеты – сроки названы

Тему благоустройства населенных пунктов разобрали на примере
Житковичского и Петриковского районов. В обоих вся территория
разбита  и  закреплена  за  коллективами  предприятий  и
организаций.  Составлены  интерактивные  карты  земель,  созданы
чат-боты в интернете, чтобы граждане могли сами отслеживать и
контролировать  выполнение  тех  или  иных  работ  по
благоустройству, состояние конкретных участков, объектов.

Доказало  свою  эффективность  шефство  над  знаковыми  местами,
связанными  с  памятью  о  Великой  Отечественной  войне.  Об
историко-культурном  наследии,  прилегающей  к  мемориалам
местности заботятся круглогодично.

Полезной  инициативой  признано  проведение  месячников,
субботников, санитарных дней, конкурсов на лучшую придомовую
территорию, лучшее административное здание и ряда других.

И на Житковщине, и на Петриковщине активно ведутся работы по
мелиорации, озеленению, удалению аварийных деревьев, а также
сносу  ветхих  строений,  обеспечению  контейнерами  для
раздельного  сбора  отходов.
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При этом в обоих районах природоохранными службами выявлены
недочеты  и  недоработки,  в  частности,  наличие
несанкционированных  свалок  строительных  и  прочих  отходов,
неудовлетворительное  состояние  контейнерных  площадок.  Не
должно  быть  таких  ситуаций,  заметил  Иван  Крупко,  когда
контейнеры стоят, но ни подъезда, ни даже нормального подхода
к ним нет, особенно в плохую погоду.

До исполнителей доведены точные сроки устранения этих проблем.

По всей области поставлена задача усилить работу по высадке
деревьев, кустарников и цветов в населенных пунктах, важно
провести ее в оптимальное для растений время.

Безопасность дорожная и продовольственная

Обсудили готовность сельскохозяйственной техники к прохождению
техосмотра и допуску к дорожному движению. По состоянию на 21
апреля нужные документы есть у 93% тракторов, 79% погрузчиков
и  50%  прицепов.  Наиболее  часто  встречающаяся  причина
непрохождения  ТО  –  неисправная  тормозная  система.

Стоит задача ускорить подготовку техники. Привлекать ее под
тем  или  иным  предлогом  к  полевым  работам,  даже  с  учетом
«горящих» сроков сева, запрещено категорически.

Безопасность людей на дорогах, подчеркнул губернатор, превыше
всего.

Отгрузка плодоовощной продукции из стабфондов в регионе идет
согласно  графику,  вопросы  возникают  лишь  по  отдельным
позициям. Вполне стабильно на прилавки поставляются морковь,
капуста, свекла, яблоки. По плану в апреле из хранилищ будет
выбран весь лук. Есть моменты по картофелю. С учетом высокого
спроса на второй хлеб в этом году отдельные производители
поставляют  его  в  магазины  сверх  плана.  Но  картошки,  было
подчеркнуто,  должно  хватить  и  на  май  –  ответственные
должностные лица обязаны проследить за этим. Рассмотрели также
вопросы  предоставления  арендного  жилья  служащим,  рабочим,



специалистам, занимающим наиболее востребованные должности в
Гомеле  и  районах.  Перечни  таких  профессий  составлены,
выделение квартир началось. Поручено упорядочить и ускорить
эту  работу,  сделать  процесс  заполнения  важных  и  ценных
вакансий на местах более эффективным.

Поручение губернатора
Председателям  гор-  и  райисполкомов,  компетентным  службам  –
обеспечить насыщение торговых сетей картофелем из стабфондов
до получения нового урожая.

Правда Гомель

https://gp.by

